

Inicio > Colombia > Felipe Bayón sale por la puerta grande de **Ecopetrol**

Colombia Económicas Política ÚLTIMAS NOTICIAS

## Felipe Bayón sale por la puerta grande de **Ecopetrol**

marzo 1, 2023



Desde ya el ingeniero Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol** hasta este 31 de marzo, dejará el cargo como uno de los grandes directivos en la historia dejando huella en la empresa, y destacándose como uno de los mejores al mando de la compañía más importante de Colombia, por los innegables méritos en su gestión.

Frente al país era consciente que en cualquier momento debía salir de la empresa, ante los vaivenes de la política y frente al gobierno en particular mencionó que **Ecopetrol** tiene en común con el órgano ejecutivo, efectuar la transición energética. Sin embargo por la importancia decisiva para el país, considera que: «Hay que Cuidar a **Ecopetrol**»

No obstante hay diferencias fundamentales que se hicieron evidentes en la cop27 donde Irene Vélez la ministra de Minas volvió a insistir en el decrecimiento y donde se sacrificaría este vital sector de la economía, mientras que Bayón centró sus pronunciamientos con la agenda empresarial de la compañía basadas en la ampliación de las actividades de exploración y explotación de las que viven la empresa y la Nación.

Con esto, al país le quedó claro que la gran gestión de Bayón que tanto beneficia al país, contrasta con las pretensiones del actual gobierno, que busca realizar la transición energética a como de lugar, y en particular el saliente presidente de la empresa, considera que la diferencia diametralmente opuesta con los criterios del ejecutivo es frente al tema del fracking.

### ÚLTIMAS NOTICIAS



Autopista Medellín-Bogotá se encuentra cerrada en el sector Puentes Caídos

marzo 1, 2023



Acabó febrero con un preocupante récord, Colombia con la tercera moneda más devaluada del mundo

marzo 1, 2023



Así van las obras en la margen izquierda del río Aburrá Medellín, a la altura de los talleres del Metro, en Bello.

marzo 1, 2023



Se consolida nueva corriente en Cambio Radical: Renovación Radical

marzo 1, 2023



Fueron instaladas las sesiones ordinarias del Concejo Distrital de Medellín

marzo 1, 2023



(DOCUMENTOS IFM) Partido Liberal advierte sobre política de servicios públicos del actual Gobierno

marzo 1, 2023



«La reforma laboral ayuda a la informalidad y a la ilegalidad»: Cristian Halaby

marzo 1, 2023



Pedro Castillo puede ser condenado a 31 años por corrupción, según Fiscalía de Perú

marzo 1, 2023



Tras el éxito de la última marcha del 15F, opositores convocan para el próximo 15 de marzo a nuevas manifestaciones

marzo 1, 2023



(EN VIDEO) Petro critica el «campo de concentración» donde Rikela trasladó a nandilleros

Cualquier restricción al fracking repercutiría en la producción del gas puesto que este es un producto que también se obtiene mediante dicho método. Además considera que el enemigo no es la fuente de la energía sino las emisiones.

Ante un gobierno totalmente ideologizado y distanciado del criterio técnico, el país entonces podría asistir entonces al fin de los funcionarios apegados al criterio de tipo técnico y ahora se aproxima una nueva era de oscurantismo ideológico que amenaza a la mayor compañía del país.

Felipe Bayón quien considera que Colombia tiene un gran potencial en gas, también señala que las energías son múltiples y que hay que explotarlas, pese a esto el país no puede dejar de prescindir del gas puesto que en otros en otras latitudes este es considerado como un producto esencial para la agenda verde y además un millón y medio en familias en Colombia aún cocinan con leña y para llevarles el gas, el país tiene que seguir explorando. Todo lo contrario a lo que plantea el gobierno.

La empresa que representa el 10% de los ingresos de la nación este destacado ingeniero la deja con excelentes indicadores con cifras totales de:

159.5 billones en transferencias a la Nación.

39.6 billones en el último semestre.

El mejor año de la historia de **Ecopetrol** fue 2022 con utilidades frente a 2021 que se duplicaron.

Ganancias por \$33.4 billones en 2022, \$6.8 billones en el cuarto trimestre del año

El evita 75.2 billones con un margen del 47.2%

Y un cuarto trimestre de \$15,9 billones de pesos con un margen del 40,3%

Unos dividendos por \$42.4 billones en regalías e impuestos mientras que en el año 2021 este aporte fue de \$16,8 billones

Es claro para Bayón y para el país entonces que hay que cuidar **Ecopetrol**

Con unas transferencias a la nación equivaldrían a casi dos reformas tributarias y con unos dividendos de \$593 por acción, de esta manera, se despide uno de los mejores ingenieros al mando de **Ecopetrol** ejerciendo el cargo de presidente de la compañía.



#### ÚLTIMAS NOTICIAS



Autopista Medellín-Bogotá se encuentra cerrada en el sector Puentes Caídos

marzo 1, 2023



Acabó febrero con un preocupante récord, Colombia con la tercera moneda más devaluada del mundo

marzo 1, 2023



Así van las obras en la marea

Artículo anterior

«La reforma laboral ayuda a la informalidad y a la ilegalidad»: Cristian Halaby

Artículo siguiente

(DOCUMENTOS IFM) Partido Liberal advierte sobre política de servicios públicos del actual Gobierno

ÚLTIMAS NOTICIAS



Antioquia

Autopista Medellín-Bogotá se encuentra cerrada en el sector Puentes Caídos



Colombia

Acabó febrero con un preocupante récord, Colombia con la tercera moneda más devaluada del mundo



Medellín

Así van las obras en la margen izquierda del río Aburrá Medellín, a la altura de los talleres del Metro, en Bello



Obras en la margen izquierda del río Aburrá Medellín, a la altura de los talleres del Metro, en Bello.

marzo 1, 2023



Se consolida nueva corriente en Cambio Radical : Renovacion Radical

marzo 1, 2023



Fueron instaladas las sesiones ordinarias del Concejo Distrital de Medellín

marzo 1, 2023



(DOCUMENTOS IFM) Partido Liberal advierte sobre política de servicios públicos del actual Gobierno

marzo 1, 2023



«La reforma laboral ayuda a la informalidad y a la ilegalidad»: Cristian Halaby

marzo 1, 2023



Pedro Castillo puede ser



(EN VIDEO) Petro critica el «campo de concentración» donde Bukele trasladó a pandilleros

marzo 1, 2023

Cargar más

